



Antwort zur Anfrage Nr. 0610/2010 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Fahrradständer Bahnhof "Römisches Theater" (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Planung der Fahrradabstellanlage "Römisches Theater" ist soweit abgeschlossen und wird voraussichtlich in Kürze realisiert.

Die Anlage zwischen Salvatorstraße und Bahnhof "Römisches Theater" erfordert größeren baulichen Aufwand infolge der Rampenanlage etc.; dementsprechend sind höhere Baukosten absehbar und stehen in direktem Zusammenhang mit dem barrierefreien Umbau des Bahnhofs „Römisches Theater“ und den barrierefreien Zugang zur Oberstadt.

Die Abstimmungen mit der Deutschen Bahn zum Projekt laufen, werden jedoch noch etwas Zeit in Anspruch nehmen. Ein Realisierungszeitraum ist hierfür momentan leider noch nicht abzusehen. Sobald der Verkehrsverwaltung neuere Erkenntnisse und Informationen vorliegen, werden die betroffenen Gremien entsprechend unterrichtet werden.

Mainz, 20. April 2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter